

## Die Welle reiten - Ein magisches Jahr

### Botschaft der Hathoren



Geliebte HerzensMenschen,

wir begrüßen Euch auch in diesem Neuen Jahr Eurer Zeitrechnung, welches ein ganz besonderes für Euch Alle werden wird! So lange habt Ihr schon warten müssen, wurdet immer wieder vertröstet und eine Reihe von Euch haben schon signalisiert, dass sie nicht mehr können.

Nun, Ihr werdet es erleben, wie sich die Dinge entfalten: rasant, brutal und lieblich. Ja, Ihr habt richtig gelesen, alles geschieht gleichzeitig. Und Ihr könnt – immer wieder neu – entscheiden, WIE Ihr den Wandel erfahren möchtet: Auf der gewaltigen Welle reitend, die auf Euch zurollt; die Kraft des Sturmes der Veränderung zu spüren; den Beginn des Abbruchs alter Systeme zu erleben und dabei sowohl Teilnehmer als auch Zuschauer dieses immensen, äonenhaften Veränderungsprozesses zu sein.

Ihr fragt, wie das gehen soll? Nun, Ihr kennt unsere Empfehlung: Indem Ihr „im Auge des Sturms“ bleibt. Und wo findet Ihr diesen „Ort“ bzw. „Zustand“? Natürlich, Ihr wißt es: In Eurem Inneren. In diesem Jahr erlebt Ihr sozusagen die geballte Praxis dessen, worauf Ihr Euch schon lange innerlich vorbereitet habt. Ihr werdet Euch selbst zeigen, wo Ihr steht, wie gut Ihr mit den Herausforderungen klar kommt und wie schnell ihr in dem ganzen zu erwartenden Trubel die Anzeichen neuer Türen, die sich dann öffnen, erkennen könnt. Ihr werdet sicherlich staunen, wieviel sich dabei für Euch wie schnell ändern kann.

Es wird Eure ungeteilte Achtsamkeit brauchen, einerseits „das Surfbrett mit der Welle zu surfen“ und andererseits die vielen neuen Potentiale erkennen zu können, um diese dann, Schritt für Schritt, so wie eben möglich, umzusetzen. In diesem Jahr beginnt also die Zeit, auf die Ihr Euch schon so lange und z.T. mühsam vorbereitet habt, Wirklichkeit zu werden. Ihr gebt Euch selbst den „Praxis-Test“. :-)

Wir können kaum echte Gefahren für Euch erkennen, solange Ihr immer wieder in Eure Mitte zurückfindet und dort heraus agiert; solange Ihr Eure Anbindung an die feinstofflichen Ebenen – auf welche Art auch immer – kultiviert und in besonders stürmischen Zeiten immer wieder reaktiviert.

Für Diejenigen von Euch, die das wünschen, stehen wir jederzeit mit Unterstützung zur Verfügung. Ihr könnt uns z.B. rufen, Euch mit uns verbinden, uns um Unterstützung bei schwierigen Entscheidungen bitten u.v.a.m. Auch in diesem Jahr bieten wir wieder unsere Unterstützung in Form von Botschaften und Antworten auf Eure Fragen, übermittelt durch unsere Botschafterin, an.

Und wir sind nicht die Einzigen, die Euch Unterstützung anbieten; sie kommt auf vielerlei Art und Weise zu Euch. Vielleicht ändert sich auch die Art und Weise, wie Ihr Unterstützung empfangen könnt.

Gut gerüstet, innerlich gestärkt und gereift, geerdet und gleichsam verbunden mit Euren feinstofflichen Unterstützern, könntet Ihr ein magisches Jahr erleben, während es „draußen“ rumpelt, stürmt und schneit.

Wir wünschen Euch ein solches magisches Jahr und haben es wieder genossen, ein Stück Eures Weges bei Euch sein zu können.

In der allergrößten Liebe und tiefster Verbundenheit.  
Die Hathoren  
17. Januar 2025

© Dr. Gina Feistel - Botschafterin der Hathoren

[www.Eigener-Weg.de](http://www.Eigener-Weg.de)

Beratung, Coaching, Wegbegleitung, Hathoren-Herzens-Unterstützung

Quelle: <https://www.eigener-weg.de/Hathoren-Botschaften/Botschaft-2025-01-17.php>

*Die Botschaft darf gern weiter gegeben bzw. veröffentlicht werden, so lange sie unverändert und mit Quellen-Angabe versehen wird. Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen. Keine kommerzielle Nutzung.*

[zur Übersicht aller Hathoren-Botschaften](#)